Marché Lachenaie

1150 - 1400 Rue Yves Blais,
Lachenaie (Terrebonne), Quebec
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Situé a la jonction de la Transcanadienne et de 'autoroute 640, le Marché Lachenaie bénéficie d'une visibilité
exceptionnelle et le débit de circulation routiere de 196 000 véhicules par jour ne peut que le confirmer. L'accés au centre
est direct grace a une extension de la rue Yves-Blais qui se trouve directement devant le site. Les marchés résidentiels et

commerciaux a Lachenaie sont en plein essor, ce qui en fait un lieu d'implantation stratégique.

Located at the junction of the Trans-Canada Highway and Highway 640, Marché Lachenaie benefits from an
exceptional exposure and the traffic flow of 196,000 vehicles per day can only confirm this. Access to the center is direct
thanks to an extension of Yves-Blais Street, which is directly in front of the site. The residential and commercial markets in

Lachenaie are in full expansion, making it a strategic location.
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1150 - 1400 Rue Yves Blais,
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Plan de site - Site Plan

Vue aérienne du Marché Lachenaie - Aerial view of Marché Lachenaie
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